



鶉小だより



学校の教育目標 ○進んで学ぶ子 ○思いやる子 ○がんばる子 ○健康な子
重点教育目標「主体的に学びに向かう力、思いを伝える力の育成」

鶉小学校学校通信 No4

令和6年12月26日発行

一人一人が成長した2学期

鶉小学校長 井田 昌之

2学期の終業式を終え、鶉小学校が142年の歴史に幕を閉じるまで、3学期を残すのみとなりました。つい先日、2学期がスタートしたと思っていたのですが、気が付くと12月となっていました。

この2学期も子供たちは、鶉小学校の閉校に関わって沢山の活動に取り組んで来ました。

9月には閉校記念アートの作成。子供たちと先生方が協力して1枚のアート作品に挑戦しました。1人がA4版1枚程度の大きさの作品を手がけ、できあがったものを合体させて、大きな1枚の作品ができあがりしました。廊下に展示しているので、ご覧になった方もいらっしゃると思いますが、よく見ると「うずらしょうがっこう ありがとう」の文字も隠れています。

10月は閉校記念学習発表会や閉校記念植樹がありました。

学習発表会では、5・6年生の閉校への思いを込めた劇に感動し、最後の学習発表会を最高のものにとという思いから、数年ぶりに保護者による餅つき囃子が復活しました。

閉校記念植樹は、檜山振興局林務課様の全面協力により、木育マイスターの指導の下、鶉温泉近くの町有地にヒバやクロマツを30本植樹しました。植樹後は、それぞれが植えた木に自分の名前を書いた木札を掲げ、最後に全員を代表して6年生の龍誠くんが、鶉小学校の閉校記念で植樹をしたことが分かる標柱の設置のお手伝いをしてくれました。

12月の厚沢部小学校との交流会は、次年度の統合に備え、予定されているバスのコース・時間どおりに登校から行いました。少し緊張しながらも、時間前に乗車場所で待機し、中学生と一緒に登校することができました。実際にバスで通学したことで、あと5分程度は早く出発の方がよいのではないか、などの課題も見つかったので、教育委員会とも相談の上、改善を図る予定です。

もちろん、閉校に関わる活動だけで子供たちが成長している訳ではありませんが、この2学期も子供たちが一步一步着実に前に向かって進むことができた実感しています。

鶉小学校で過ごす時間ももう残り少ないですが、3学期も引き続き、「特別な1年を 最高の1年に」をスローガンに鶉小学校ならではの教育活動を進めて参ります。

厚沢部町へき地複式教育研究大会



12月2日(月)本校を会場に標題の研究大会を開催しました。3・4年学級の算数科の授業公開を行い、その後、館小職員と本校職員で、複式形態の学習指導における授業改善の在り方について協議しました。



この度の研究授業では、ICTの効果的な活用を意識した授業を公開し、協議の柱の一つにも設定しました。協議や指導助言から成果や課題

が明確になりましたので、今後の授業改善に活かしていきたいと考えています。

児童は、たくさんの先生方に囲まれた中の授業で緊張気味でしたが、よくがんばっていました。

第2回いじめアンケートの結果について

11月、2回目のいじめアンケート調査を実施しました。その結果「自分がいやな思いをした～0件」「友達がいやな思いをしているのを見たり聞いたりした～1件」でした。アンケートの結果を受け、担任がていねいに聞き取りを行い、全職員で深刻なケースではないと確認しました。以前、いじめとして認知した2件の事案についても、11月の時点で解消していることを全職員で確認しました。閉校まで残りわずかな期間ですが、今後も子供たちの様子を注意深く見守っていきます。いじめは「どこの学級・学校でも起こり得るもの」という認識の下、未然防止・早期発見・対応に努めていきます。何か気になることがありましたら、いつでも学校までご連絡ください。

3学期の主な行事予定について

1 / 15 (水) 学習会	2 / 2 (日) 日曜参観日・レク	2 / 14 (金) スキー学習②
/ 16 (木) 3学期始業式	/ 3 (月) 振替休業	/ 23 (日) 閉校記念式典
/ 24 (金) スキー学習①	/ 5 (水) 学力検査(国語)	/ 25 (火) 振替休業
/ 29 (水) 知能検査3・5年生	/ 6 (木) 学力検査(算数)	3 / 19 (水) 卒業証書授与式
/ 31 (金) 厚小交流2h～5h	/ 7 (金) 学力検査(理科)	26 (水) 修了式
		27 (木) ～学年末休業日

学校閉庁日について

12月29日～1月3日は、学校閉庁日となります。学校閉庁日期間は、職員は出勤しません。緊急の連絡は、厚沢部町教育委員会事務局(電話64-3318)までお願いします。